
中部ハイスクールフォーラム 2024 

 

 皆さんこんにちは、東伯郡社会教育協議会の会長で、地元北栄町の町長の手嶋です。 

 本日は、中部ハイスクールフォーラム 2024をここ、来年 3月にオープンする鳥取県立美術

館で開催しましたところ、多くの方にご参加いただき、感謝申し上げます。そして、今回は、

倉吉市小鴨地区で活動している高校生グループ「しし GAMO7」のみなさんにも参加していてい

ただきました。ありがとうございます。このフォーラムも広がりをみせているところで、頼

もしく思っています。また、今回も講評ということで、足羽鳥取県教育長さんにもおいでい

ただきました。毎回、素晴らしい講評をいただいて、好評であります。今回もよろしくお願

いします。 

このフォーラムは、協議会の主要事業の一つに位置付け、開催しております。中部地区の

高校では、地域あるいは社会に目を向けた学習を行っていますが、そうした取り組みをこの

フォーラムを通して、多くの方に知ってもらい、それぞれの高校の魅力を感じていただき、

中部地区の活性化につながっていくようになればと思っているところです。 

 さて、これから、高校受験の出願状況が公表される時期となってまいりましたが、今年の

春の実績では、中部の高校で定員割れという状況でした。今年もそういう状況にならないよ

う、このフォーラムを通して、発信できたらと思います。 

 皆さんの素晴らしいパフォーマンスに期待し、このフォーラムが初期の目的を達成し、成

功裡に終わりますことを祈念し、開会にあたってのあいさつといたします。 

 

 令和 6年 12月 14日 

北栄町長 手嶋俊樹 


